



Kreisvolkshochschule Saale-Holzland-Kreis gibt Programm für das Frühjahrssemester heraus

Eisenberg. Die Kreisvolkshochschule Saale-Holzland-Kreis e.V. Thüringen startet in ihr Frühjahrssemester 2017. Das komplette Programm wird im **Amtsblatt Nr. 02/2017 des Saale-Holzland-Kreises** veröffentlicht, das am 25. Februar erscheint. Es steht außerdem zum Nachlesen und Herunterladen bereit auf der Internetseite www.volkshochschule-shk.de und auf der Internetseite des Landkreises www.saaleholzlandkreis.de unter „Aktuelles und Presse“.

Das Frühjahrsprogramm bietet rund 193 unterschiedliche Kurse in den Bereichen „Politik – Gesellschaft – Umwelt“, „Kultur – Freizeit – Gestalten“, „Gesundheit“, „Sprachen“, „Beruf“ sowie „Grundbildung – Schulabschlüsse – Alphabetisierung“. Viele bewährte und beliebte Angebote sind wieder dabei, aber auch einiges Neues. So kann man zum Beispiel in einem Kurs alte Handschriften aus Urgroßmutterns Zeiten lesen und schreiben lernen, einen Schnupperkurs im Schmieden absolvieren oder an einer der bereits im Vorjahr stark nachgefragten „Wildgemüsewanderungen“ teilnehmen.



Die Kurse und Veranstaltungen finden in Schulen oder anderen Einrichtungen in Eisenberg, Hermsdorf, Kahla, Stadtroda und Dornburg-Camburg statt, bei ausreichender Teilnehmerzahl auch in weiteren Orten des Landkreises, z. B. in Bürgel, Freienorla oder Schleifreisen.

Besonders beliebt sind die Sprach- sowie die Gesundheitskurse. Bei Letzteren hat sich zwar die Bezuschussung der Gesundheitskurse aufgrund neuer Rahmenbedingungen der gesetzlichen Krankenkassen geändert. Aber der Vorstandsvorsitzende Dr. Dietmar Möller ist überzeugt, dass die Bürger „unabhängig von diesen Veränderungen ihrer Gesundheit zuliebe die Präventionskurse unserer Einrichtung in gewohnter Umgebung annehmen werden.“

Rückblickend auf das Jahr 2016 belegten 2.639 Teilnehmer insgesamt 296 Kurse mit 5.788 Unterrichtseinheiten. Ein Team aus sieben Mitarbeitern organisiert und managt die Kurse, die im Durchschnitt von 80 Dozenten geleitet werden. Neue Kursleiter werden ständig gesucht, vor allem in den Fachbereichen Sprachen und Gesundheit, aktuell für Pilates, Yoga, Wirbelsäulen- sowie Wassergymnastik und Spanisch.

„Auf die positive Bilanz des Vorjahres können alle Mitwirkenden stolz sein“, erklärt Dr. Möller und bedankt sich herzlich bei allen Kursteilnehmern, den Dozenten, dem Vorstand und vor allem bei den Mitarbeiterinnen der Kreisvolkshochschule e.V. für ihre engagierte Arbeit. Das gesamte Team hofft, dass auch die vielfältigen Kursangebote des Frühjahrssemesters 2017 wieder rege von den Menschen in allen Regionen des Landkreises angenommen werden. Für Nachfragen: Tel. 036601 82609 und 938271, speziell für den Bereich Gesundheit Tel. 036691 60972.